



Tarock

– das besondere Kartenspiel

Tarock ist eines der ältesten Kartenspiele im europäischen Raum. Sein Geburtsland ist Italien, es wurde dort bereits 1442 urkundlich erwähnt.

Anders verhält es sich mit der Farbe und der Gestaltung der Farbkarten Pik, Treff, Karo und Herz. Die Entstehung dieser Karten wird Frankreich zugeordnet (1480). In Österreich gab es die ersten Karten 1872 von der Spielkartenfirma „Piatnik-Söhne“. Seit kurzer Zeit erfreut sich Tarock wieder großer Beliebtheit, so dass es zu regelrechten Meisterschaften kommt. Zuerst im Mühlviertel und ab 1997 auch im Hausruckgebiet. Tarock lernt man am Besten – von einem Tarockspieler. Sollte jemand das Tarockspiel erlernen wollen, besteht die Möglichkeit eines Kurses. Auskunft erhalten Sie bei Herrn Franz Pillichhammer (8322) der Horst Eder (7440).



Einladung

zum

Raiffeisen Tarockcup

(Region Hausruckviertel)

Am Samstag, den **15. Jänner 2000**
im Gasthaus Preuner (Seilergasse)
in **FRANKENBURG**.

Beginn: 15:00 Uhr
Siegerehrung: ca. 20:00 Uhr

Raiffeisen Tarockcup 1999

Reges Interesse herrschte am Raiffeisen Tarockcup im Gasthaus Preuner. Die 108 Teilnehmer kamen aus Salzburg, Wien und Oberösterreich. Durch die Unterstützung der Raiffeisenbank Frankenburg-Redleiten und der Brauerei Zipf wurde diese Veranstaltung ein voller Erfolg. Durchhaltevermögen zeigten vier Teilnehmer. Sie spielten von Samstag 15 Uhr bis Sonntag 10 Uhr vormittags durch.

Die Sieger von links nach rechts: Dritter wurde Herr Padinger (Frankenmarkt), den ersten Platz belegte Herr Schweiger aus Braunau, Zweiter wurde Herr Hötzing (Pfaffing). Außerdem auf dem Bild zu sehen: Organisator Herr Horst Eder.

